

DECLARATION LIMINAIRE : CAPI DU 15 SEPTEMBRE 2020

Aujourd’hui, mardi 15 septembre doit se tenir une CAPI pour traiter de dossiers disciplinaires. Dans un contexte où l’insécurité règne dans nos métiers, où la reconnaissance de nos hauts dirigeants pour ses personnels frôle le niveau zéro, l’UISP-FO Grand-Est prend la responsabilité et la décision de boycotter cette instance.

En effet, pour Force Ouvrière il n’est pas concevable de tenir pareille rencontre lorsque chaque jour les personnels sont exposés à des violences de plus en plus graves sans réelles solutions et que les difficultés de nos métiers, qu’ils soient en détention, sur les postes administratifs et techniques, dans les brigades spécialisées ou dans les services d’insertion et de probation, ne sont pas reconnues à leurs justes valeurs!

Il est grand temps que la roue tourne en faveur des personnels de l’Administration Pénitentiaire. Nous espérons que le Garde des Sceaux a entendu le message de nos Représentants Nationaux cet été et que les retours que nous attendons aillent dans le bon sens car la situation est bien plus compliquée qu’elle n’y paraît aux yeux de certains. La colère et la frustration sont bel et bien ancrées et les “mesurettes” ou effets d’annonces ne régleront rien. **Nous avons besoin de concret et rapidement.**